

I. Dans l'ancienne salle de sport de la ville de Bazouges, plusieurs tentes et matelas ont été installés. Depuis trois semaines, cet endroit accueille des jeunes européens qui participent au Service Volontaire Européen de l'association Etudes-chantiers. Elle propose sur les réseaux sociaux de faire du bénévolat (*волонтерство*) pour rénover des bâtiments historiques.

II. Le projet d'accueillir ces jeunes est né, il y a quelques mois, dans la tête du maire. «Dans une ville voisine, j'ai assisté à une réunion d'information qui présentait les chantiers européens. J'ai eu envie de lancer le projet dans ma commune. Mais le plus difficile a été de tout faire très vite pour pouvoir accueillir les bénévoles cet été». Finalement, il a réussi à faire venir d'Italie, d'Espagne et d'Allemagne neuf jeunes, âgés de 19 à 29 ans.

III. Ensemble, ils réparent la maison de la mairie. Ils ont remplacé les fenêtres et ont nettoyé les murs. Ils sont accompagnés par un professionnel du métier jusqu'à la fin des travaux. Sur le chantier, il y a également Margherita Martini, responsable : «Je suis arrivée à Bazouges juste après mon diplôme. Rien ne m'avait préparée à une telle expérience, mais je vois que j'ai réussi à gagner la confiance des jeunes, et c'est vraiment passionnant» ! Pour les jeunes bénévoles, cette initiative est avant tout l'occasion d'avoir un échange culturel, même si, ici, on ne parle que français. Certains d'entre eux n'avaient jamais quitté leur pays. D'autres avaient déjà fait du bénévolat à l'étranger. Mais tous adorent l'ambiance !

IV. Margherita souligne : «C'est un projet qui touche les personnes de tous les âges puisqu'on a même organisé des rencontres culturelles dans le collège de la ville. C'est l'aspect qui m'a plu le plus. Cela aide les gens à être plus ouverts, car ils ne nous voient plus simplement comme des étrangers, mais comme des personnes qui prennent soin de leur ville. Beaucoup d'habitants étaient étonnés et souhaitaient nous connaître davantage».

Выберите ответ на предложенный вопрос в соответствии с содержанием текста.

Quel aspect de ce projet est le plus apprécié ?

- 1) On accueille des jeunes européens pour construire beaucoup de nouveaux bâtiments.
- 2) On touche les personnes de tous les âges en organisant des rencontres culturelles.
- 3) On ouvre de nombreux lycées et collèges en France pour des bénévoles étrangers.
- 4) On apprend activement des langues étrangères sur les réseaux sociaux.